



Conocí a Carol hace ya más de 4 años atrás, en ese momento, me encontraba comenzando mi trabajo como independiente y necesitaba poder difundir mi proyecto. Desde ese momento en adelante, Carol ha sido mi jefa de prensa, siendo la encargada de la gestión de ésta, ayudándome y apoyándome en la redacción de notas periodísticas para diversos medios digitales que han permitido poder ampliar y publicar mi trabajo.

Además de su gran apoyo en la difusión de mis proyectos, primero, como psicóloga especialista en adolescencia y luego como Directora de Colegio Monteluz, ha sido clave para poder generar temas atinentes y relevantes que han permitido poder comunicar y educar a la gente. Junto con esto, ha sido maravillosa para enseñarme sobre redacciones periodísticas y guiarme en este proceso.

Carol es muy responsable y profesional, ya que siempre está recordándome de nuestros compromisos y ayudándome a poder cumplir con las pautas que ambas hemos ido acordando, ¡¡es la mejor!!

Carolina Reyes Cristi, psicóloga, Magíster en Psicología Educacional y Directora del Colegio Monteluz